

Gitarren- und Saxofonklänge in Rütis Strassen

Wer hat sie nicht schon gehört oder gesehen, die kleine Truppe, welche seit zwei Jahren jeden Montag durch Rütis Strassen zieht und fein vor sich hin musiziert und singt.

Ganz unaufdringlich gehen sie ihrer Wege, sind manchmal zu zweit, ab und zu aber auch schon ein ansehnliches Trüppchen.

Die meist jungen Menschen machen mit bei einer Aktion, welche sich Open sky nennt. Open sky, oder offener Himmel soll sein über ihnen und den Ortschaften, wo jeden Montagabend pünktlich um 19.00 Uhr Christen losziehen um eine halbe Stunde lang Gott zu preisen und zu beten.

Nach dem Motto: «Gebet verändert deine Region» beten sie nicht für sich selbst, sondern für alle, für die Einwohner, die Behörden, für Junge und Alte und für die Ortschaft selbst. Mit dem Glauben daran, dass Gott den Himmel öffnet über den Orten, wo gebetet wird, möchten Sie uns allen Gutes tun.

Und sie sind nicht alleine, in nicht weniger als schon 18 Gemeinden ziehen Christen verschiedenster Kirchen jeden Montag los um für ihre Region zu beten. Die Idee dazu hatte im Jahr 2008 der Pastor



Jeden Montag von 19 bis 19.30 Uhr sind sie von der Neuwiesenstrasse zum Amthaus und zurück unterwegs.

und Gemeindeleiter der evangelischen Freikirche City Church, Hansjörg Stadelmann. Seither sind in Zürich wöchentlich 30 bis 100 Christen unterwegs um für eine halbe Stunde öffentlich Gott zu preisen und um zu beten. Sie sehen diese Aktion als einen Türöffner zur unsichtbaren Welt des Reichs Gottes.

Schon viele schöne Momente haben sie erlebt, so, wenn sich

spontan Passanten anschliessen, einige Lieder mitsingen und dann weitergehen. Nicht nur Türen, sondern vor allem Herzen öffnen möchten sie.

Unsere Rütner sind jeden Montag von 19.00 bis 19.30 Uhr auf der Strasse und ziehen von der Neuwiesenstrasse bis zum Amthaus und anschliessend wieder zurück. Ab und zu wird auch die Rütifahrt mitgetragen, was in keiner

Art und Weise auf eine Demonstration oder eine politische Gesinnung hinweisen soll.

Sie beten für Rütli und finden es schön, den Glauben mit Gleichgesinnten zu teilen.

Wer Lust hat, jeweils am Montag dabei zu sein, darf sich bei Paul Wüthrich pawue@jesus.ch melden oder die Gruppe spontan ein Stück des Weges begleiten.

Susanna Frick